

Sommerempfang zum Sommeranfang

Bundestagspräsident Prof. Norbert Lammert zu Gast im Martin-Luther-Forum



Bundestagspräsident Professor Norbert Lammert beeindruckte die Gäste gestern Abend im Martin-Luther-Forum.

Foto: Mathias Schmacher

Prominente Gäste sind keine Seltenheit im Martin-Luther-Forum - Bundestagspräsident und Professor Norbert Lammert setzte gestern Abend als Festredner beim Sommeremp-

fang einen eindrucksvollen Schlusspunkt unter das Programm des ersten Halbjahres 2010. Er seine Verbundenheit zum Ruhrgebiet und zur Kulturhauptstadt 2010 und lobte

die Veranstaltung als eine gute Gelegenheit, in eine organisierte Besinnung darüber einzutreten, was die moderne Gesellschaft zusammenhält. Die Frage des Spannungsver-

hältnisses von Staat und Religion war Inhalt seines Vortrags. Lammert eröffnete auch die Sonderausstellung mit Werken von Günther Uecker zum Buch Hiob - und schlug

einen Bogen zum Grundthema des Martin-Luther-Forums: Ohne Herkunft keine Zukunft. Ausführlicher Bericht in der Mittwoch-Ausgabe.